

Comment les initiatives étudiantes viennent enrichir les activités au sein d'une université ?



31 janvier 2023 par [lucarrat Témoignages](#) 310 visites

Au sein de l'Université Paul-Valéry, le personnel encourage les étudiant(e)s qui le souhaitent à lancer des initiatives.

Et, lorsque celles-ci s'inscrivent dans une logique de développement durable, le soutien est d'autant plus prononcé. Ainsi, le projet « La Distrib' », est un marché gratuit à destination des étudiant(e)s et porté par l'association étudiante ADEM3.

Les 14 et 15 mars 2022, les étudiants ont proposé un marché gratuit dont l'objectif était de "favoriser l'échange, d'encourager le partage, l'entraide, et la solidarité."

Le marché était basé sur le libre-échange : les étudiants pouvaient donner et/ou prendre sans aucune condition. Livres, vêtements, bibelots, ustensiles, cosmétiques, etc : le jour même, vous pouviez amener tout ce dont vous n'aviez plus besoin.

Seule exigence : tout devait être en bon état et peu volumineux pour faciliter le transport.

L'action sera reconduite sur l'année universitaire 2022-2023.

[1]

Voir en ligne : [Voici l'article qui a été rédigé sur l'initiative par le journal Midi Libre](#)

Licence : [CC by-sa](#)

[Contacter l'auteur](#)

Notes

[1] Retrouvez les actualités DD&RS de l'Université Paul-Valéry : <https://www.univ-montp3.fr/fr/universit%C3%A9-citoyenne-et-durable/d%C3%A9veloppement-durable-et-responsabilit%C3%A9-soci%C3%A9tale>